

# *La Russie commence le retrait de ses troupes de la Syrie*

---



Moscou, 6 janvier, (RHC).- Le Ministère de la Défense de la Russie a commencé le retrait de son contingent militaire en Syrie. Son port-avions Amiral Kuznetsov, déployé par la Méditerranée orientale est rentré dans sa base.

Le chef de l'État major russe, Valeri Guerassimov, a annoncé que le Ministère de la Défense a procédé à réduire son contingent militaire en Syrie en vertu d'une décision du président Vladimir Poutine.

L'escadron naval russe a entrepris sa traversée de retour à sa base dans le port de la ville de Severomorsk.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117634-la-russie-commence-le-retrait-de-ses-troupes-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**